

**53. Ausstellungseröffnung
„Farbenspiele“
mit der Künstlerin Gerlinde Gahleitner**

**am Freitag, 21. August 2015
ab 20 Uhr im Foyer und
im Kulturkeller der Energie AG in Engelhartzell**

**Eröffnung durch
Vorstandsdirektor KR Ing. DDr. Werner Steinecker**

**Die Künstlerin Gerlinde Gahleitner präsentiert ihre Werke:
Öl- und Acrylmalerei mit ungewöhnlichen Materialien
wie Rost, Asche, Kaffeesatz oder Metall!**



**Der Verein Kultur an der Donau, die Energie AG
Oberösterreich, die Künstlerin und der Musiker
freuen sich auf zahlreiche Besucher!**

GERLINDE GAHLEITNER

Maltechnik:

Gerlinde Gahleitner arbeitet in erster Linie mit Acryl. Dabei verarbeitet sie in ihren Bildern „ungewöhnliche“ Materialien wie Gips, Bitumen, Kaffeesatz, Sand, Kiesel oder Rost.

So entstehen hauptsächlich relativ großflächige Bilder. Mit Farben zu experimentieren ist ihre große Leidenschaft!



Ausstellungen:

In unterschiedlichen Themen-Workshops versucht sie, ihre Kenntnisse weiter zu entwickeln. Gerlinde Gahleitner malt seit dem Jahr 2010 und hatte schon drei Jahre später ihre erste Bilderschau in Linz.

Über den Sommer 2015 werden ihre Arbeiten in der Tips-Galerie Linz-Urfahr gezeigt und können auch im Foyer der Energie AG Oberösterreich in Engelhartzell bewundert werden.



Homepage:

www.gerlindegahleitner.com



**Musikalisch gestaltet wird die Ausstellungseröffnung
von Kurt Heitzinger auf der Gitarre!**

**Die Ausstellung ist bis 30. Oktober 2015,
Montag bis Donnerstag (ausgenommen Feiertage)
von 9 bis 16 Uhr, Freitag bis 12 Uhr geöffnet!**